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CONCEJO MUI{ICIPAL DE SAUCE.

SESION N'39

En la ciudad de Sauce el 19 de diciembre de 2022 siendo la hora 20:30, se reune el Concejo

Municipat de Sauce con la presencia del Alcalde Rubens Ottonello y los Sres . Concejales Alberto

Giannastasio, Mario Fernandez, Alejandro Alvarcz, Carlos Martucho y Reina Rey.

Samira Balbiani por zoom dado que se encuentra con médica.

Se recibe la Comisión del Barrio Los Solares de Ruta 33 Nahuel Rabellino, Dahiana Rivero y

vocal de la Comisión para atatar los temas expuestos en el Cabildo hacer un deposito

A) Llamada exclusiva hs en el barrio 5 a 6 niños co? capacidades diferentes

B) Calle final del barrio, tema de obra no ha acompañado el crecimiento del barrio se debe bien esa

calle también por seguridad al no tener salida los vehiculos dan marcha atras reforzar patrullaje

cuadra muy conflictiva termina cerca del arroyo

Posibilidad de alumbrado en un futuro .

de limpiado el
una canchita o

arroyo no se inundo mas no es inundable se pidio predio donde se pensaba

placita fueron ocupando de a poco hay que prevenir para no perder la calle

,L

hlcalde explico que el Director General de Obras esta terminando la Camineria Rural algunas

se rcalizan en estos meses .

ia bueno que de obra o de Municipio se señalice para que nadie costruya circula mucho transito

$esado ..puttido."s basurero

Es un tema complejo se han hecho reuniones por ficcion es camion privado de una empresa

'ema casamba 1o colocan en 1o Tarallo

= El Alcalde plantea el acuerdo que tenemos de natacion.
Se habla con Director de la Dirección General de Gestión Ambiental cuando estuvo en el barrio

§ era bueno el funcionamiento despues dejaron de llevarlo

Hay 5 o 6 familias sin instalacion electrica por calle Castro para abajo se siguen instalando familias

De ute no tuvieron respuestas conexion de luz..agua para el contenedor todavia esta en Direccion

De Acondicionamiento Urbano luego vino técnico de inspección Expediente 202018111230100075

Realizan muchas actividades

Asse quedo en ir, chaleco rojo para controles de actitud fisica vacunar antes de empezar el año

escolai para tener todo en regla familiares que no pueden venir a Sauce para los controles .

Mantencion de cunetas, velocidad de motos, autos es preocupante se deberá colocar señalizacion y

en la Ruta 33 con el Ministerio zonadensamente poblado señalización y despertadores.

Vecino quema basura , se deben realizar las denuncias al Tel 1 828.
fuego por dos o tres dias se veia el hilode media cuadra se siente el olor y queda prendido el

umo apoyo para biblioteca
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letras Corporeas Los Solares elevar al Ministerio para su colocación

Recibimos a Mario Broll profesor de Tango. 
r¡

Presenta nota informando que .es profesor de danzas.tango ,milongas .

Trabajo en el lnau de Durazno dio clases dio clases, participo en el Bartolome Hidalgo ...

En el Prado de Montevideo y en el interior 2015 va a Hogares de Ancianos, visito varios esenarios,

vendian nümeros de rifa para los trajes, tuvo invitacion de Colonia a participar, gano el primer

premio.
en la Escuela No 16 a presentarse

tema central es economico.

Desde et 11912022 esta definitivo en Sauce, su finalidad es trasladar retomando el baile

concejo puede ayudar desde el punto de vista institucional no puede emplear.

La propuesta es interesante esta integrado AJUPEN y se puso a dispocicion de los eventos.

El Concejo le agradece y que va a formar parte de futuros eventos y actividades en sauce y por su

disposición solidaria.

Fernando Ferrerira aviso no puede venir. Proyecto Deportivo.

La funcionaria de Contabilidad del Municipio, plantea emitir Resolucion por las dudas que no haya

disponibilidad presupuetal y elevar a oficina de Imputacion .

Se solicito a la Direcciión que envien algo por escrito para resolver

Se recuerda que la Audiencia Publica se realizará el miercoles 21, en el Centro Cultural Casa de

Artigas, a las 19 horas
Proyecto de reyesjueves 05 enero de2023.
Se propone 3 equipos de Reyes Magos para los recorridos .

Se recorrera zouarural y urbana
Se contrataran juegos inflabes, rodante bolsas y amplificacion y compra de trajes y corona el

importe seria aproximadamente .$ 186,500 del presupuesto del POA2023.
El Concejo Municipal resuelve: Aprobar $ 186,500 del presupuesto del POA2023.
La Comisión Patriótica como tal ,,trabajan solo 5 personas esta sobrecargaday paru el año que

viene hay que trabqar consideramos importante revisarla y rcfotzarla.

Reina Rey estando como suplente del Alcalde surgue de que la reunieran po dos integrantes le

pregunte a la presidenta de la reunion pero no conte§to .

Albirto Giannastasio propuso de que no este funcionando bien se podrian tirar 6 nombres bancada

Mario Fernandez expreso que 2 o 3 dispuestas a trabajar Suma esfuerzos

4) Nota de Meraki y Comisión de Fomento de Barrio Blanco A expresan preocupacion por causa

del agua de la cañada reclama a seis instalaciones
pedir medidor que regularisar la situacion
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La Comisidn del guoio Blanco solicitan limpieza de cañadas ubicado entre espacio verde Caif

Sabia.
El Concejo del Municipio de Sauce resuelve: Ralizar Expediente, oficiar a la Dirección Gral de

Gestión Ambiental y a la Dirección General de Obras y notificar a los vecinos dando aval a la

solicitud.

5 )EXPEDIENTE 2022-8 1 - r23 0 -00727

caminos los Ñandues Ruta 107, solicitan mantenimfento del mismo.

El vecino tiene problemas con la Intendencia por uñreclamo del predio estan en letigio solicita a la

Dirección general de Obras arreglo el camino
para hecerl,o mas agil se aprueba cursar Oficio a la Direccidn general de Obras.

La concejal Balbiani expresa que si la persona tiene datos hasta donde no se termine pase a juridica

y pague organizacion

EXPEDIENTE 2022-81 - 1 0 I 0 -02212

Asociacion Fomento de Pequeños y Medianos Productores VillaNueva

Solicitud solicito predio padron 2085 como espacio libre

octubre 261 ll.paru escribana se resuelve.

Segun adelante con expediente para rcalizar como dato por dicho padron .la asociacion debe

presentar certificado notarial

2020 -81-1010-02073 expediente donde constan "a{lt 
padrones entre ellos el 2085 para Mevir.

Se debe terminar este Expediente con Mevir para que fomento pueda proseguir su solicitud.

Se puede ver que espacio quedaria o con solar dentro de las viviendas si no fuera asi que puüeran

compartir o cóncurrir los dos proyectos en el mismo predio Covisolar y Asociación de Fomento

Rural VillaNueva.
Proyecto Activid Dia reyes de Reyes . Se coordina con instituciones.

Se propone integrar Ia Comisión Pptriotica con 6 integrantes de cada bancada.

Culmina ls Sesidn hora 23.30.
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